

Ses enfants, Gregory et Charlène, à Saint-Sulpice, et leur maman;
Sa compagne, Christiane **Haab Pache**, à Saint-Sulpice;
Sa maman, Marie-Louise **Favre-Roethlisberger**, à Morges;
Ses beaux-enfants, Valérie, Annick, Candice et Matthieu, et familles;
Ses cousines, Catherine **Hodel**, et familles, et Sylvie **Vurgstaller**;
ont le regret et la profonde tristesse d'annoncer le décès de

Maurice FAVRE

survenu le lundi 24 août 2009, à l'aube de ses 56 ans.

Sa leucémie a eu raison de son optimisme, de sa joie de vivre et de son amour de la vie.

Nous remercions de tout cœur le personnel soignant de l'Hôpital de Beaumont, particulièrement Fabienne.

La cérémonie d'adieux se déroulera en l'église de Saint-Sulpice, le vendredi 28 août à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

Maurice repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domiciles de la famille:

Gregory et Charlène Favre, avenue du Léman 9, 1025 **Saint-Sulpice**.

Christiane Haab, chemin du Bochet 6, 1025 **Saint-Sulpice**.

Marie-Louise Favre, chemin des Sablets 1, **1110 Morges**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à faire un don à GMO Suisse romande, Association suisse des greffés de la moelle osseuse, à Fribourg, CCP 17-457267-8.

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*

Antoine de Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.